



Sheinbaum no ve a Máynez como tercera opción; solo hay dos proyectos, asegura

La precandidata presidencial de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum, rechazó que la candidatura de Jorge Álvarez Máynez por Movimiento Ciudadano signifique otro proyecto diferente a los que están en disputa como que el abandono ellas misma y el que representa Xóchitl Gálvez: solo hay dos proyectos en disputa, si sigue la transformación o se regresa al pasado.

Sheinbaum recalcó que en las elecciones de junio próximo sólo habrá en disputa dos proyectos: el de la 4T y el de regreso al pasado y corrupción, y aclaró que Movimiento Ciudadano no está con la transformación.

Movimiento Ciudadano – agregó – tendrá que definir en qué lugar se encuentra, porque ahora no están en la transformación del país.

“Nosotros siempre hemos

mencionado que hay dos proyectos en disputa. No son tres, son dos: regresar al pasado o continuar con la transformación del país”.

De gira por Guanajuato, — uno de los bastiones panistas— Sheinbaum consideró que la gran mayoría de guanajuatenses quieren cambiar esta situación de inseguridad, falta de acceso a derechos, bajos salarios que se registra en esta entidad.

Sheinbaum recordó que Movimiento Ciudadano era el único partido que faltaba por definir a su candidato presidencial después de lo que pasó con Samuel García y aprovechó para criticar la decisión del partido naranja de optar por un abanderado hombre “cuando es tiempo de las mujeres”.

“Faltaba un candidato, es hombre, el único candidato hombre, es tiempo de mujeres”, criticó. (Alejandro Páez)